
Protokoll der 5.AStA-Sitzung vom 27.4.2021 

 

TO der Sitzung: 

1. Begrüßung und Formalia 

2. Bericht Start-Up-Messe 

3. Bericht Kulturveranstaltungen 

4. Bericht Aktionswochen Hass im Netz 

5. Menstruationsprodukte 

6. Hochschulwahlen 

7. Impfungen 

8. Public Relations 

9. Berichte Referate 

10. Berichte AKs 

11. Vakanz Beauftragtenposten 

12. Teambuilding-Frage 

 

Start: 21:00 

 

1. Begrüßung und Formalia: 

    Anwesenheit: Valentin, Lorena, Marian, Moritz, Simon 

    Protokoll der letzten Sitzung einstimmig angenommen 

    Protokollant*in: Simon 

 

2. Bericht Start-Up-Messe: (Valentin/Simon) 

•  Treffen mit dem Transferzentrum bzgl. Start-Up-Messe: 

• dieses Semester nicht mehr -> Online-Veranstaltungen laufen quasi ohne 

Teilnehmer:innen 

• Messe auf dem Unigelände scheiter an dem uniinternen Verbot bzgl. Unternehmen 

• evtl. Ausnahme schaffen für die Messe 

• Zusammenarbeit bei anderen Punkten bzgl. Bewerbung von Projekten 

• Keine Veranstaltung dieses SoSe, um es im WiSe 21/22 oder SoSe 22 präsent zu 

ermöglichen mit Transferzentrum & INN.KUBATOR 

 

3. Bericht Kulturveranstaltungen: 

    nichts Neues 

 

4. Bericht Aktionswochen Hass im Netz: (Lorena) 

• Inhaltlich/Informative Sharepics => Online Kampagne 



• Was mache ich als Betroffene:r von Cyber-Mobbing? 

• An welche Stellen kann ich mich bei rechtlichen Fragen wenden? 

• An welche Stellen kann ich mich für psychische Hilfe wenden? 

• Präsentation/Umgangston im Netzt 

• Was für Formen von Cybermobbing gibt es? Zahlen, Fakten, Übersicht 

• spezielles Sharepic für Lehramtsstudierende 

• Nachfrage bzgl. Workshop: 

• Landtagsabgeordnete hat bisher nicht geantwortet 

• weitere Kontakte werden angefragt (Fr.Prof.Strauß , Fr.Prof.Villa) 

 

5. Menstruationsprodukte: (Lorena)  

• Umfrage ist gestartet (350-400 Studierende haben bisher Teilgenommen) 

• Mail an Frau Jordan, um die Umfrage über StudIP herumzuschicken 

• Thema wird Anfang Mai mit Kanzler besprochen 

• Gespräch am Freitag Prof.Dr. Sieber (Gleichstellungsbeauftragte 

• 18.5 Gespräch mit Uni-Präsident -> ansprechen 

• Post ist sehr gut angekommen 

 

6. Hochschulwahlen: 

• Vorbereitung Podiumsdiskussion -> wieder Dr.Weigl anfragen 

• Wahl-O-Mat: 

• universitätsintern ermöglichen, eigene Plattform? 

• Informationen zusammentragen bzgl. umsetzung 

 

7. Impfungen: 

• AStA unterstützt den Brief an die Stadt 

• 2 Sharepics (1. Info bzgl. Problematik, 2.Info bzgl. Brief an die Stadt) 



• evtl. herausfinden welche Hausärzte impfen, da hier keine abweisung bei 2.Wohnsitz 

besteht 

•  

8. Public Relations: 

    nichts Neues 

 

9. Berichte Referate: 

    nichts Neues 

 

10. Bericht AK Leitbild Lehre: (Lorena) 

• Leitbildlehre an Herrn Jakobi weitergeleitet 

• Diskussion im Gremium Systemakkreditierung 

• Gremium fand die Änderungen schrecklich 

• anscheinend fand sich "eine anwesende Frau" bei der Bezeichnung FLINT 

diskriminiert, da sie mit "behinderten Menschen" gleichgesetzt würde 

 

11. Berichte AKs: 

11.1 Hass im Netz: 

    siehe 4.Aktionswoche 

11.2 Bericht AK Risikogruppen: (Simon) 

• Aufruf zu Erfahrungsberichte 

• keine Mails mit Erfahrungen gekommen 

• Posts sind trotz dessen insgesamt sehr gut angekommen 

• Warten auf die Ergebnisse der Uni-Umfrage, um je nachdem unsere eigene Umfrage 

zu starten 

11.3 Bericht AK Novellierung des BayHSchG: 

    nichts Neues 

 

12. Vakanz Beauftragtenposten: 

Valentin: bei Interesse wieder nachbesetzten 

 

13. Teambuilding-Frage  

 

Ende: 21:36 
 


